

Datum: 26.10.24  
 Anwesend: André Steinberg, Rebecca Röder, Aaron Matuschek, Lisa Marie Wiele,  
 Paula Tollmann, Leonie Weber, Wiebke Peckedrath  
 Protokoll: Wiebke Peckedrath

TOP	Inhalt	Verantwortlich	Termin
Das Meeting wird um 10:03 Uhr durch André S. eröffnet.			
<b><u>Tagesordnungspunkte:</u></b>			
<ol style="list-style-type: none"> <li>1. Begrüßung und Formalia</li> <li>2. Berichte aus den Teams</li> <li>3. Reflexion</li> <li>4. Taschen</li> <li>5. Raum</li> <li>6. Glühweinstand</li> <li>7. Religionspädagogische Mittel</li> <li>8. Sonstiges</li> </ol>			
1.	<b>Begrüßung und Formalia</b>		
	• Beschlussfähigkeit? Ja.		
	• Annahme TO? Ja		
	• Annahme des alten Protokolls?		
	• Protokolle auf dem Laptop der Fachschaft abgespeichert?	Lisa kümmert sich	
	• Kontostand: 5047, 76		



TOP	Inhalt	Verantwortlich	Termin
2.	<b>Berichte aus den Teams</b>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Vorstand</i> Dokumente sind bei der Sparkasse eingereicht</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Finanzen</i></li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Beratung</i> Keine Vorkommnisse</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Frühstück</i> Läuft ganz gut, auch einige Erstis anwesend</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Zeugwart</i> Die Kondenswasser Schale vom Kühlschrank ist komplett geschimmelt. Es wurde eingeweicht und ausgeschrubbt, mit kochendem Wasser und einem Spülmaschinentab eingeweicht und gereinigt wieder eingebaut. In Zukunft bitte den Kühlschrank nicht ganz an die Wand stellen, damit das Kondenswasser verdunsten kann. Evtl. müssen Dinge umgestellt werden, um die Kühlschranktür ganz öffnen zu können.</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Internet &amp; E-Mail</i> Wenig Mails, Beratung teilweise eher privat</li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li><i>Institutsvorstandssitzung</i> Das Institut hat sich um Fördermittel beworben für eine Professur „Kirchengeschichte und Gender“. Sofern wir den Zuschlag bekommen, fängt die Person im Oktober an und wird zunächst mit der Professur von Prof. Basse parallel laufen (bis zu dessen Ruhestand). Frau Kipfer bittet um die Nennung zweier studentischer Mitglieder für die zu besetzende Berufungskommission, damit diese im Januar direkt starten kann. Aaron Matuschek und Rebecca Röder erklären sich bereit  Frau Kammeyer berichtet von der KIET (Konferenz der Institute für Evangelische Theologie), in Niedersachsen beginnt demnächst der christliche Religionsunterricht in Klasse 1 und Klasse 5 Außerdem bewirbt Frau Kammeyer noch einmal den SETH.  Matthias v. Westerholt stellt das ESG-Programm vor und weist auf die Protestaktion gegen die Schließung der ESGen am 31. Oktober hin.</li> </ul>		

# Fachschaftsratsversammlung

## Ev. Theologie



TOP	Inhalt	Verantwortlich	Termin
	<p>Herr Heckmann ist Raumverantwortlicher des Instituts und „private“ Raumanfragen (für Lerngruppen etc.) laufen über ihn. Raumbuchungen für den FSR laufen weiterhin über die funktionale Mailadresse, dafür muss aber zwingend die Mailadresse der FS genutzt werden.</p> <p>Hinweise SoSe 25 Bibelkunde wird durch ein Tutorium ersetzt, das von Lisa geleitet wird. Prof. Ostmeyer ist im Forschungssemester.</p> <p>Eidesstattliche Versicherung/ChatGPT Die bisherige eidesstattliche Versicherung bleibt unverändert, die Lage mit ChatGPT ist dynamisch und wird beobachtet.</p> <p>Rebecca Grantz ist für die Homepage verantwortlich.</p> <p>Prüfungstermine M1: 25.+26.02 und 1.+2.04 Mod A: klärt sich noch</p> <p>Mod C, M5, M6 Klausur: 26.02. Mod C, M5, M6 und M3: 20.03.</p>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Fachschaftsrätekonferenz</i></li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>Fakultätsrat</i></li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• <i>ESG-Kontakt:</i></li> </ul>		
	<ul style="list-style-type: none"> <li>• Sonstige Berichte</li> </ul>		
<b>3.</b>	<p><b>O-Woche Reflexion</b></p> <p>Verlief insgesamt positiv und wir haben viel gutes Feedback der Erstis bekommen. Es wurde über die Erreichbarkeit der ESG diskutiert, eventuell wäre es sinnvoll, eher eine Campustour anzubieten als ein Pizza-Essen in der ESG, es könnte im nächsten Jahr auch noch verstärkt auf die TU-App und das Campus-Navi hingewiesen werden.</p>		11.04
<b>4.</b>	<p><b>Taschen</b></p> <p>Lisa hat ein Angebot aus Mengede für 3€ pro Tasche Rebecca schaut nochmal online nach Preisen</p>	Rebecca	13.06 16 Uhr
<b>5.</b>	<p><b>Raum</b></p>		19.06 18 Uhr



TOP	Inhalt	Verantwortlich	Termin
	<p>Stühle Lisa schaut nach Angeboten für Stühle so bald wieder Gelder fließen</p> <p>Bücherregale im Raum Die Bücher werden nicht genutzt und die Regale nehmen viel Platz weg, daher wäre es sinnvoll, die Bücher an Studis zu verteilen und die Sammlung damit aufzulösen. Wiebke schlägt vor, die Bücher der Uni-Bib zu spenden.</p> <p><i>Nachtrag Wiebke: Die Uni-Bib nimmt keine Spenden an, dementsprechend müssten wir die Bücher an die Studis verteilen.</i></p> <p>Beschluss wird auf nächste Sitzung vertagt.</p>	Rebecca, Leonie S.	
6.	<p><b>Glühweinstand</b></p> <p>Lukas übernimmt Schichtplan und Koordination André schaut nach Preisen in der Metro Es soll Waffeln geben André kümmert sich um Plastiktokens, die beim Waffelkauf ausgegeben werden, um einen besseren Überblick zu behalten.</p> <p><b>Beschlüsse</b> André beantragt 300€ für den Glühweinstand: einstimmig angenommen André beantragt 15€ für Plastikchips: einstimmig angenommen</p>	André	
7.	<p><b>Religionspädagogik</b></p> <p>Wir haben noch ca. 600€ an zweckgebundenen Gelder, die wir ausgeben müssen für religionspädagogische Zwecke. Frau Kammeyer hatte vorgeschlagen, das Geld für Godly Play Materialien auszugeben und eine Referentin dazu einladen. Eventuell gibt es auch die Möglichkeit, Lizenzen für ein Filmportal zu erwerben, dass Filme für den Religionsunterricht bereitstellt. Paula spricht sich eher für den Erwerb von Unterrichtsmaterialien für die Bibliothek aus.</p> <p><i>Nachtrag Wiebke: Die Bibliothek nimmt keine Bücherspenden/Spenden von Materialien an, Anschaffungswünsche können aber über die Website geäußert werden.</i></p>		Muss auf der nächsten Sitzung noch einmal besprochen werden

# Fachschaftsratsversammlung

## Ev. Theologie



TOP	Inhalt	Verantwortlich	Termin
8.	Sonstiges		
	Sitzungsende um 11:37		